
顧問 太 日 千裕

夢を持うて入部してきた1年生、夢を大きく

ら、くらませる2年生、夢をつなぐ3年生、部

員48名が一丸となつて、地域のイベントや
コンクールに出場しています。ひとつひとつ

の音を大切に演奏しています。

顧間 笹 本 順子

今年3月に新校舎が落成し、私達も新たな

気持ちで活動を行つています。隅日川ウォー

ターレガッタ・育成秋のハートフルコンサート・

区連合音楽会等に出場しています。心ひと

つにいい浪奏をしたいと思います。
松村 友美 大 EB浩志

スカイツリーオープニングパレードや夏のコン

クール、地域での演奏の場をたくさんいただ

きなんヾら)舌動しています。ワキアイアイとたの

しく厳しくメリハリのある活動を心がけてt

す。―音―音心をこめてお送りします

で、どうか最後までお楽しみ下さい。
■1志問 星野陽子

少人数ですが、熱心に練習に取り組んでい

ます。運動会・連合音楽会・ジョイントコン

サートなど、出演の機会に恵まれているの

で、たくさんの楽曲に挑戦しています。今回

は4校 合同で出浪しますので、心をひと

つに浪奏できるようがんばります。

今年度は、人数も増えて、現在20人の部員

で活動しています。まだまだ、少ない人数の構

成ですが、他校と合同で参力Bできる、この曳

舟文化センターの演奏会を毎年楽しみにし

ています。気持ちをひとつに、ともに音楽を作

り出す喜びを感じながら、浪奏します。

顧問 宍 倉 由美子

吹奏楽の基礎的な奏法や、合奏などの日々

の練習成果を学校行事等で発表しています。

音楽の好きな部員が集まり、日頃の練習の

なかではお互いを尊重し合い、高めあう心

豊かな吾嬬第二中学校吹奏楽部員を目指

しています。

練習を見ていただきながら、一人一人の技術の向上だけ
ではなく、全員でよい音・よい音楽を目指して頑張つていま

す。向島中学校は今年度をもって閉校し、来年度からは

『桜堤中学校』となるため、『向島中学校吹奏楽部』として

‐の活動は今年で最後になりますが、毎日の活動や一つ

Tつ の行事を大切にして、一生懸命取り組みたいと

|‐思つています。みなさん、応援をお願いします1寺島中学校はここ数年、クラス数も毎年増

えており、年々活気を増しています。今年は

吹奏楽部も33名 となりました。毎日いい音い

い演奏を目指してがんばっています。曳舟文

化センターでの演奏会もんヾんばります

で、是非聴きにいらしてください。木村
‐
奈津子 原 美希

少人数ですが「刊b頼―いつでも笑顔どこでも

ZEN力 本気(ぜんりょくしつそう)Jというスロー

ガンのもと、他校との合同演奏やコンクール、

地域での演奏など、毎日みんなで高め合いな

がら活動をしています。今年度は、ここま

での伝統を華開かせられるように頑

張つています。

顧間 西貝 聡子

今年度は、1年生から3年生まで、24人 で

のスタートになりました。校内や地域で演

奏させていただくことへの感謝の気持ちを

忘れずに、日々 の練習に励んでいます。

応援、よろしくお願いします|!

載       4吊 媛腎スコ
ンサート、すみだまつりなどのイベント参加、東京

都中学校吹奏楽コンクー)以こ出場など、様々な演

奏活動を音【員―同一生懸命練習に励んでおりま

す。今回は4校 合同で浪奏します。各校の部員の

方々と共にいtじ員奏をします。応援をお願いします。
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